

## Un hombre para el diálogo

24.12.07 - A. B. ALICANTE

Detrás de su acción beligerante contra la política de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aparece la humanidad de un hombre dialogante. Lleva años en defensa del agua para el Vinalopó y le ha dicho a Narbona palabras muy duras por su gestión pero, a pesar de ello, es un hombre de sonrisa fácil, que siempre está dispuesto a hablar.

Andrés Martínez nació en Villena hace 44 años. Lleva en la sangre la pasión por la agricultura, lo que llevó a estudiar Ingeniería Técnica Agrícola en la Escuela de Orihuela. Está casado y tiene tres hijos. Hoy, que es Nochebuena, estará en Villena, con toda su familia, con su mujer y sus tres hijos pero también con sus cuatro hermanos. Toca, como en la mayoría de los hogares, encuentro familiar.

Precisamente de familia le viene su cariño hacia el campo y su pasión por la empresa. Su tío abuelo creó Hortalizas Frescas (Horfres). Desde joven es socio de la empresa y hoy la maneja él. Pasado mañana puede que viaje a Bruselas, a Barcelona o donde haya posibilidades de mercado. Es un hombre que viaja pero que, a la vez, en tanto que presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, reclama el trasvase del Júcar al río alicantino pero también que la toma del agua sea como estaba previsto desde el principio, desde Cortes de Pallás.

Ha viajado, ha negociado, ha discutido, ha sido duro con Narbona; la ministra ha sido dura con él, pero todavía sigue pensando que es posible el acuerdo.

Ahora tramita con otros empresarios la creación de un lobby en el Vinalopó, "para defender lo nuestro" firma rotundo. El grupo de presión quiere que la línea de alta velocidad que unirá Alicante y Madrid tenga parada en Villena y pujará fuerte por la construcción del puerto seco para la distribución de mercancías en el Alto Vinalopó. Villena siempre ha sido zona fronteriza. El acento de los villeneros así lo certifica. Es una mezcla de alicantino, murciano y manchego. Precisamente por eso, Villena puede ser un eje perfecto para la distribución de la actividad económica. De ahí la importancia del agua para la zona, de ahí que se intente poner fin a la sobreexplotación de los acuíferos con el trasvase Júcar-Vinalopó pero también que se quiera potenciar la ciudad como elemento clave para el desarrollo de la comarca. En esas está Martínez.

Entre viaje y viaje, entre venta y venta ora se reúne con el conseller García Antón para consensuar actividades ora con los empresarios para formalizar el grupo de presión. Esto hace un hombre que cree "en el diálogo y el sentido común.



Andrés Martínez.